

EN AVANT MAUREPAS

~~UNE DÉMOCRATIE A L'IMAGE DE LEUR RECETTE DE LA SALADE NICOISE... FADE !~~

POUR UNE VRAIE DÉMOCRATIE À MAUREPAS

Depuis un an, nous vivons avec des restrictions de libertés difficiles à supporter du fait de la pandémie. Heureusement, nous entrevoyns le bout du tunnel.

Côté mairie, nous aurions pu croire à un renouveau comme nous l'avons appelé de nos vœux. He bien non !

Depuis son élection (en suspens devant le CONSEIL D'ÉTAT pour non-respect des règles) M. GARESTIER a décidé en douce de supprimer la moitié des panneaux d'expression libre. C'était une bouffée de liberté.

Les élus ont eux aussi une petite lumière avec cette partie (contrainte par la Loi d'expression libre très restreinte (sur les dossiers de Maurepas exclusivement et dans 1.500 signes). En avril, nous avons dépassé la date du 15 pour publier. "On" nous a alors opposé le règlement. Mais par un tour de magie dans les éditions précédentes la majorité répond à nos tribunes dans le même numéro, preuve qu'elle ne respecte pas la date... Les règles ne sont pas les mêmes pour tous...

Deux propositions pour améliorer le quotidien :

Arrêtons de construire à tout va ! La circulation devient très complexe à Maurepas et le stationnement impossible. La sortie des écoles est devenue un vrai casse-tête pour se garer.

Des habitants du village ont sollicité la mairie pour faire installer plus de sacs à déjections canines. Il doit bien rester quelques euros ! Réponse ?

Nous ne partageons pas la vision que M le Maire a de la démocratie ! Nous, nous sommes élus pour défendre une autre animation de la commune et une autre image de l'élu !

www.en-avant-maurepas.fr